

alleyで子どもたちと生活を共にする大人たち。

そんな大人達がどんな人なのか、深掘りしていきましょう!

今月は1歳児 ふたば組の職員です。

アトリエ担当 河合

small alley

5月の保育主題

『木々の間から 風のおい』

屋外の風が気持ちよく、自然環境を感じる



左から、ゆうこさん みつきさん つばたさん ゆうなさん



のぶ 今日皆さんが今一番欲しい物を
お聞きできればと思います。
みつき 私あのあれが欲しいです。あの…キックボードだ!
電動のキックボード。
つばた え、自分用?それともお子さんと一緒に乗るの?
みつき 自分用だよ!だって楽しそうじゃん。
のぶ あれってどれくらいスピード出るんですかね。
ゆうこ 結構出るんじゃないかな?
のぶ スケボーよりかはキックボード?
みつき え。スケボーは怖いじゃん。やっぱりキックボードの方が:
つばた ちゃんと欲しいんですね笑



ゆうこ 欲しい物かあ…。欲しい物は大体手に入れたからなあ。
しいて言うなら、丈夫な身体かな!
つばた ゆうこさんが私たちの中で一番丈夫ですよ!
ゆうこ いやあ、やっぱり健康がね、一番!
みつき 80歳のおばちゃんになっても、保育士やりたいしね。
ゆうな あ、でも80歳だとバギー(散歩車)押せないね笑
私は今レコードプレーヤー欲しいんです。
最近、レコードをジャケ買いして!
みつき いくらくらいするんだろうね。
ゆうな ビンキリだと思います。たしか園にもありましたよね!
ゆうこ 私の弟さ、レコード屋さんだよ。愛知にお店があるけど!
一同 ええ〜〜〜!!!!!!
つばた 私は今、オープントースターが欲しいです。
2023年から自炊頑張ってるんですよ。
ゆうな 今、4ヶ月目ですね。
つばた いや4月はね、めちゃくちゃサボってます笑
ゆうこ 私はあまり使わないな。
つばた インスタグラムで調べる美味しそうな料理って
大体オープントースター使ってるんですよ。
のぶ じゃあ、得意料理は何ですか?
つばた えーっと…納豆チャーハンです…笑
ゆうな オープン使わないじゃないですか!笑

社会福祉法人 東香会

保育理念 『いきいき』

合言葉 『すべて子ども中心』

基本保育方針

『私たちは、今ここで「こどものたからもの」を大切にします』

『地域で安心して子育てができるように!』

『子どもの成長、発達に寄与する人はすべて保育者』



私の心の奥行き

園長 名古屋 彩佳

暑すぎず、寒すぎない、気持ちの良い季節が訪れました。

私はスギの花粉症で、4月は気候がよくとも、どうも気持ちがすっきり晴れません。

やっと5月だ～なんて思っていると5月病と言われる謎の病いに襲われることもありますよね。

人間のバイオリズムには必ず浮き沈みがあって、なぜこんなにも揺れるのだろうと思います。

気持ちを安定させようと頭では思っている、感情はあっちこちに飛んでいってしまうので困ったものです。

もう揺れるのはどうもできなさそうなので、この振れ幅を小さくしていきたいものです。

4月初旬、幼児のまち歩きに一緒に行った日の出来事です。

4月のまち歩きだな～と思った場面があったので紹介したいと思います。

この日は緑青チームのまち歩きについていきました。

園からすぐの清掃工場の下の茂みで遊んでいると、側溝に集まる子どもたちがいました。

Hさんがこんなことを言います。

「長い棒をここに入れると引き込まれちゃうんだよ」

その声に引っ張られるように、Tさん、Kさん、Mさん、Sさんがやってきて側溝の中を覗きます。

一見同じイメージを持って遊んでいるように見えるのですが、それぞれの動きと話している言葉をよくよく聞いてみると

バラバラの視点で楽しんでいました。

このHさんの言葉を聞いただけで同じイメージをもつ子と

一体何をしているのかわからないけれど面白そうだから体が動いてしまう子、それまでの経験で面白いことができそうと予測し覗きにくる子

言葉を理解し、Hさんの世界を覗こうとする子、4月は関係性をつくる最初の月であるためバラバラ状態です。

前年度終わり3月のまち歩きは、鳥の群れのように1人が動くとも全体がわっと同じようにかたまりになって楽しんでいたので、

このバラバラ感がとても4月らしいなと思いました。

・Tさん
Hさんの言葉を聞いて、長い枝を持って表れる。そしてその枝を側溝の穴に入れてみる。
(昨年と同じチームでHさんという人をよく知っている)

・Kさん
Hさんが顔を近づけていたのをみて同じようにやってみる。
その後、側溝の底に落ち葉や石が溜まっているのを見つけて、それを近くの大人に伝える。
(今年度より入園。まち歩きもはじめて状態)

・Mさん
Hさんの動きを見て同じような体勢になる。
近くに転がっている小石を拾い、側溝の底の水にポトンと落ちるのを楽しむ。
(昨年は2歳、すみれ組。まち歩きにはよく行っていた。Hさんとは今年度より関わる)

・Sさん
「枝入れたって、引き込まれるわけないよね」と櫻庭さんの顔を窺いながら
初めは側溝も覗こうとしていなかったが、あまりにみんなが覗くものだから
気になって枝を見つけてきて穴に入れてみる。
(まち歩きは経験済み。Hさんの言葉も聞き入れているが、現実と想像の世界の狭間にいる)



5月のスケジュール

月	火	水	木	金	土	日
1	2	3 憲法記念日	4 みどりの日	5 こどもの日	6	7
8	9	10	11	12	13	14
15	16	17	18	19	20	21
22	23	24	25	26	27	28
29	30	31	6/1	6/2	6/3	

— お知らせ —

— 看護師より —

4月の感染症

RSウイルス 1名

突発性発疹 1名

溶連菌感染症 1名

— キッチンより —

だんだんと暖かくなり過ごしやすくなりましたね。

お昼寝前、子どもたちが街歩きで見つけた虫やお花をキッチンに見せてくれ、春の訪れを感じます。

5月の行事食は、2日（火）にぶりの照り焼き、若竹汁、かしわもち（端午の節句）を提供します。また旬のレモンを使って子どもたちとレモネードを作る予定で、おやつゼリーに使用します。他にも旬のグリーンピースやアスパラ、春キャベツを取り入れた献立になっています。

最近子どもたちに野菜の皮むきや種取りなどの下処理を手伝ってもらっています。素直な反応はもちろん、一生懸命無心でむいている姿がとても印象的です。これからも食べることが楽しみになるような取り組みを行っていききたいと思います。